

Mat.6:33

“Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas”.

INTRODUCCION

Alguien decía que la vida es como una papeleta, o un billete de dólar:

Lo puedes gastar de la manera que quieras,
Pero sólo lo puedes gastar UNA VEZ.

En realidad cuando usamos el dinero, sólo hay dos maneras para hacerlo:

O lo desperdiciamos;
O lo invertimos.

Y lo mismo se puede aplicar a la vida.

Debemos aprender a hacer un buen uso de nuestras vidas.

Si preguntáramos al Señor Jesucristo:

Como podemos emplear el resto de nuestras vidas
De la mejor manera posible?

Este verso responde de forma apropiada.

Es como si el Señor dijera: “**las primeras cosas primero**”.

Esa sencilla realidad puede ser la clave

Para una vida espiritual y material fructífera.

RESUMEN BOSQUEJO:

1.- EL DEBER SENALADO

- 1.1.- La Descripción del Deber: “Mas buscad ”.
- 1.2.- La Manera del Deber: “..primeramente”.
- 1.3.- El Objeto del Deber: “El reino de Dios Y Su Justicia”.

2.- LA PROMESA EXPRESADA: “y todas estas cosas os serán añadidas”.

1.- EL DEBER SEÑALADO.

1.1.- La Descripción del Deber.

Vers.33^a “Mas buscad”.

- “mas”

Es un adverbio de contraste.

Mat.6:33

“Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas”.

Ver contexto.

En vez de buscar lo que buscan los gentiles (Ver.32^a)
Nosotros debemos buscar OTRA COSA.

- **“Buscad”**

Literalmente “perseguir activamente”. “ir detrás de”.

Está en tiempo presente; eso significa continuamente.

Cada día de tu vida,
Debes buscar primero el reino de Dios y su justicia.

1.2.- La Manera del Deber.

Vers.33b “....primeramente”.

Esto establece un orden de prioridad.

Continuamente hay cosas subiendo y bajando.

Si nuestras prioridades no están en orden, nosotros no estaremos ordenados;
Si nuestras prioridades no son correctas, nosotros no estaremos correctos;

No tenemos que orar

Sobre cual debe ser la prioridad numero uno en nuestras vidas;

No tenemos que pensar sobre esto;

No tenemos que discutir sobre esto!

Sólo debemos de hacerlo!

Ya el Señor Jesucristo lo señaló:

“Mas buscad primeramente EL REINO DE DIOS Y SU JUSTICIA”.

Las primeras cosas PRIMERO,

Eso es “buscad al Padre”.

Heb.11:6 “porque sin fe es imposible agradar a Dios”.

¿Sabes lo que significa la fe?

Fe es poner al Padre Primero.

Lo que debemos entender es esto:

El Señor no quiere simplemente un lugar en nuestras vidas;

El Señor no quiere simplemente ser una parte importante en nuestras vidas:

Mat.6:33

“Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas”.

El quiere la PREEMINENCIA y la SUMPREMACIA en nuestras vidas.

El Señor quiere

El primer momento cada día;
El primer día de cada semana;
La primera parte del dinero que recibimos;
EL DESEA SER EL PRIMERO!

EL no le interesa ser:

La primera finalista en nuestro concurso de belleza;
El vice-presidente de nuestra corporación;
El segundo general de nuestro batallón;
El desea ser el REY EN NUESTRO CORAZON
No se conforma con ser un simple socio.

1.3.- El Objeto del Deber.

Vers.33b “El reino de Dios Y Su Justicia”.

1.3.a.- EL REINO DE DIOS.

- **En orden de buscar un Reino, Debemos primero buscar un Rey.**

No podemos tener un reino sin un Rey.

La primera prioridad en nuestra vida deber ser
Buscar EL REY del REINO.

La vida Cristiana mas que aceptar al Señor,
Es BUSCAR AL SENOR.

El Señor no es sólo alguien que pasivamente aceptamos,
Mas bien es alguien que ACTIVAMENTE BUSCAMOS.

Podemos tener mucho de Dios,
Nuestra comunión con El , puede alcanzar un nivel muy profundo.

Dios nos permite entrar en intimidad con El.

Sant.4:8

“Acercaos a Dios, y él se acercará a vosotros”.

Dios ha prometido en su palabra:

Mat.6:33

“Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas”.

Jer.29:13

“Y me buscaréis y me hallaréis, porque me buscaréis DE TODO VUESTRO CORAZON”.

- **Pero no sólo debemos buscar un Rey, sino EL REINO.**

El Reino de Dios debe ser la obsesión en nuestra vida.

La Palabra “REINO”

Significa literalmente REGLA O GOBIERNO..

Un reino es un lugar donde un Rey gobierna.

Buscar el reino de Dios,

Es buscar la regla Y el gobierno de Dios en nuestra vida completa.

Cuando buscamos sinceramente un REY, y buscamos sinceramente SU REINO,
Estamos automáticamente buscando TRES COSAS:

A.- ESTAMOS BUSCANDO LA GLORIA DE ESE REY.

Cada parte o porción de nuestra vida;

Cada minuto y momento de nuestro tiempo;

Cada onza y libra de nuestra fuerza;

Cada músculo y fibra de nuestro cuerpo,

Debe ser empleado para LA GLORIA DE DIOS.

1Cor.10:31

Si, pues, coméis o bebéis, o hacéis otra cosa, hacedlo todo para la gloria de Dios.

B.- ESTAMOS BUSCANDO LA GUIA Y DIRECCION DEL REY.

Cada súbdito desea hacer, cualquier cosa que su rey le mande.

No hay mayor llamado en la vida que encontrarse haciendo lo que su rey desea y hacerlo.

Cada mañana de nuestras vidas debemos comenzar preguntando al Señor,

Lo mismo que el apóstol Pablo le preguntó en su camino a Damasco:

Hech.9:6 “¿ Señor que quieres que yo haga?”

C.- ESTAMOS BUSCANDO EL GOBIERNO DEL REY.

Mat.6:33

“Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas”.

Cada súbdito desea

ser controlado por el Rey, ser gobernado por él, ser regulado por él.

ILUSTRACION:

Se cuenta de unaseñora que estaba enferma de muerte.

Un vecino vino a visitarla y le hizo la siguiente pregunta:

¿Ud desea seguir viviendo o desea morir?

Ella respondió, yo deseo hacer lo que agrada más al Señor

Vecino: ok, vamos a suponer que el Señor te pase el caso a ti.

Qué decisión tomarías?

Señora: “Si el Señor me pasa el caso a mí, yo volvería a pasarle el caso a El”.

.La señora tenía sus prioridades en orden!!

Es mejor morir en la voluntad del Señor,

Que vivir estando fuera de su voluntad.

1.3.b.- Y SU JUSTICIA.

No sólo buscamos el control de Dios sobre nosotros,

Sino que buscamos el carácter de Dios sobre nosotros.

El Reino de Dios no sólo debe ser una experiencia interior,

Sino que debe ser expresada externamente.

Si Dios está gobernando sobre nosotros,

Entonces su justicia estará EN NOSOTROS.

Esto es así, porque el carácter de un hombre es simplemente la expresión externa,

De lo que le controla interiormente.

La fe es siempre vista por sus frutos,

Y el carácter es siempre vista por su conducta.

Prov.20:12

El oído que oye, y el ojo que ve, Ambas cosas igualmente ha hecho Jehová.

Por la manera como buscamos en reino de Dios,

La personas serán capaces de ver el reino de Dios en nosotros.

Nunca podremos hacer alguna diferencia en el mundo,

Hasta que el mundo vea una diferencia en nosotros.

Mat.6:33

“Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas”.

ILUSTRACION

Se dice de NIETZSCHE

Un filosofo alemán quien fundó el movimiento Nazi en Alemania,
Que posiblemente fue el primer hombre de la historia
que llegó a la conclusión de que Dios estaba muerto.

El llegó a esa conclusión al considerar el mundo cristiano.

¿Sabes lo que el dijo acerca de los cristianos?

**“Si tu deseas que yo crea en tu redentor,
Tu debieras exhibir una conducta un poco más redimida”.**

La real marca de un cristiano,
Es que con su vida él hace más fácil
El que otros puedan creer en Dios.

¿Qué significa buscar LA JUSTICIA DE DIOS?

A.- Nosotros debemos DESEAR esa justicia.

Nosotros hacemos lo que realmente deseamos,
Y llegamos a ser lo que realmente queremos ser.

Mat.5:6

“Bienaventurado los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados”.

Debemos desear ser justos, hacer justicia, vivir justicia,
De la misma manera como el hambriento desea el alimento,
Y como el sediento desea el agua.

B.- Nosotros debemos ENFOCAR esa justicia.

Debemos buscar SU JUSTICIA.
Dios no está interesado en nuestra justicia,
Sino solamente le interesa SU JUSTICIA.

Dios no está interesado en lo que podemos hacer por El,
Sino está interesado en lo que El puede hacer a través de nosotros.

Es importante que aprendamos la diferencia
Entre nuestra propia justicia y la justicia de nuestro salvador.

Mat.6:33

“Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas”.

Pablo, después de haber sido salvado,
Hizo de este propósito una meta en su vida.

Fil.3:9

“y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia, que es por la ley, sino la que es por la fe de Cristo, LA JUSTICIA QUE ES DE DIOS POR LA FE”.

Es importante que aprendamos una lección acerca de la justicia.
Esta justicia debe ser imputada antes de que pueda ser exhibida.

Antes de que podamos vivir en ella,
Dios debe haberla concedido e implantado.

Esa es la razón por la cual Cristo vino a este mundo y murió por nosotros,
Es para que tuviéramos la justicia de Dios.

2Cor.5:21

C.- Nosotros debemos REPRESENTAR esa justicia.

Debemos vivir como ciudadanos del reino.

2.- LA PROMESA EXPRESADA.

Vers.33c “y todas estas cosas os serán añadidas”.

La pregunta es:

A cuáles cosas se refiere el Señor?

El ha estado hablando de las cosas por las cuales,
Las personas se afanan y se preocupan.

Vers.19 habla de tesoros;
Vers. 25 habla de alimentos;
Vers. 27 habla de salud física;
Vers. 28 habla del vestir.

Todas esas cosas,
Son cosas que necesitamos.

Por eso el Señor dice:

Mat.6:33

“Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas”.

Vers.32

“Porque los gentiles buscan todas estas cosas; pero vuestro Padre celestial sabe que tenéis necesidad de todas estas cosas.”

Entonces el Señor ha prometido,
Que si buscas primero su reino y su justicia,
Tú tendrás todas las cosas que necesitas.

Es importante observar que el Señor NO dice:
Que tú tendrás necesariamente las cosas que quieras.

Hay cuatro lecciones importantes para aprender aquí:

2.a.- Nosotros no necesitamos todas las cosas que deseamos.

Yo desearía recuperar todo el dinero que he gastado,
En cosas que he necesitado.

2.b.- Nosotros no deseamos todas las cosas que necesitamos.

Yo nunca desee que mis padres me castigaran cuando hacia algo indebido,
Pero fue algo grandemente necesario.

2.c.- Dios no nos da todas las cosas que deseamos.

Eso es una de las más grandes bendiciones!
Que bueno que Dios no nos complace en muchas cosas que deseamos.

La confesión de un soldado:

Pedí a Dios por la fuerza que me permitiera muchos logros..
Fui hecho tan débil que pude aprender a obedecer humildemente.

Mat.6:33

“Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas”.

Pedí a Dios para la salud que permitiera hacer grandes cosas.
Recibí la enfermedad que me enseñó a hacer mejores cosas.

Pedí la riqueza que me permitiera ser feliz.
Recibí la pobreza que me enseñó a ser sabio.

Pedí el poder que me permitiera alcanzar el elogio de hombres.
Recibí la debilidad que me enseñó mi necesidad de Dios.

Pedí por todas cosas que me permitiera disfrutar de la vida.
Recibí la vida que me permitió disfrutar de todas cosas

2.d.- Dios siempre nos dará las cosas que necesitamos.

ILUSTRACION: DOS TIENDAS

Las tiendas Vivian en abierta competencia.

- Anuncio de tienda A:

“Si tu deseas algo, nosotros lo tenemos”

- Anuncio de tienda B:

“Si nosotros no tenemos eso, es porque tu no lo necesitas”

Esa es una verdad que se aplica a nosotros:

Si no tenemos algo,

Es porque Dios sabe que en este momento de nuestras vidas

No lo necesitamos.

Hay aquí una verdad profunda que el Señor está enseñándonos:

Es nuestro deber servir al Señor;

Mientras El suple a nuestras necesidades.

Algunas veces queremos hacerlo al revés.

Algunos viven como si fuera su trabajo suplirse a ellos mismos;

Mientras Dios les sirve.

Eso es lo contrario a la actitud que Dios bendice aquí;

Debemos aprender a vivir en total dependencia de El.

ILUSTRACION

Misionero y sobre cerrado.